

Reitera Academia de Ciencias convocatoria a sus premios 2024



Logo de la Academia de Ciencias de Cuba

La Habana, 20 ago (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba (ACC) renovó en esta capital su [convocatoria](#) para optar por sus premios nacionales a los resultados de la investigación científica 2024, cuyo plazo de admisión de proposiciones presenciales o virtuales vence el próximo 30 de octubre.

El llamamiento a la nueva edición de los premios que emite la ACC desde hace 38 años, invita a representantes de la comunidad científica nacional a promover el proceso de investigación-desarrollo en todas las ramas de la ciencia y la tecnología, en cada una de las secciones de la institución.

Destaca la necesidad de incentivar los estudios en las ciencias agrarias y de la pesca, técnicas, naturales y exactas, ciencias biomédicas y ciencias sociales y humanísticas, aunque se considerarán, por igual, las investigaciones en campos interdisciplinarios y transdisciplinarios, de acuerdo con los requerimientos de sus objetos correspondientes, con vistas a potenciar el desarrollo sostenible del país.

Añade que las propuestas serán a partir de los resultados que mantengan vigencia y actualidad, y estén en concordancia con el desarrollo científico nacional e internacional, y si son premiadas recibirán el diploma acreditativo, la resolución de otorgamiento y atributos de reconocimiento.

Según sus bases, serán estimulados los estudios que evidencien una novedosa contribución al conocimiento, con la debida visibilidad nacional e internacional, y se exprese con claridad y fiabilidad el impacto positivo, obtenido o factible de alcanzar, en el ámbito científico, social o económico de la nación.

Precisa que los premios los recibirán los autores en representación de las entidades ejecutoras principales y la primera de ellas debe ser cubana.

La evaluación será por ramas de la ciencia y en el caso de los trabajos en campos interdisciplinarios o transdisciplinarios, serán constituidos grupos de expertos.

En mayo pasado, la Academia de Ciencias de Cuba anunció los dictámenes de sus 84 premios en 2023, una de las mayores cifras desde su invocación en 1986 con el propósito de generar el reconocimiento a científicos y colectivos destacados, y divulgar y estimular los principios de su ética profesional.

Por secciones especializadas de académicos, los de las ciencias sociales aprobaron ocho, los de las técnicas siete, naturales y exactas 16, biomédicas 27, y ciencias sociales y humanísticas 26. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363198-reitera-academia-de-ciencias-convocatoria-a-sus-premios-2024>



Radio Habana Cuba